"Liebe" Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-12-17

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Wie kommen Sie sich vor, wenn Sie einen Kritiker über zwölf Jahre arrogant ignorieren? Kommen Sie sich etwa überlegen und gut vor? Wenn dem nämlich so ist, dann sollten Sie einen Psychologen aufsuchen und das mit ihm besprechen. Schon klar, oder? Gestehen Sie sich ihr Fehlverhalten ein und fragen sich: Bin ich ein schlechter Mensch? Ergründen Sie das tief und machen sich Notizen. OK? Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktekonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner